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Após o pedido de adiamento solicitado pelo 
vereador Nunes Coelho (Republicanos) no dia 15 
de outubro, o projeto de lei 69/2018, de autoria 
do ex-prefeito Ortiz Junior, que atualiza e mo-
derniza a Junta de Recursos Fiscais, foi aprovado 
pelo Plenário no dia 12.

Atualmente, três leis municipais ordenam os 
trabalhos da Junta: uma de 1970, uma de 1990 e 
outra de 1994, o que tem causado contradições e 
sobreposições de regras já existentes. 

Como a Junta de Recursos Fiscais é o órgão  
municipal que julga e decide em segunda ins-
tância os recursos de processos administra-

APROVADO PROJETO QUE 
ATUALIZA REGULAMENTAÇÃO 
DA JUNTA DE RECURSOS FISCAIS

tivos tributários, sua atualização visa sanar as 
contradições existentes, agilizar as demandas 
tributárias e assegurar o direito da ampla defesa 
dos contribuintes.

A Comissão de Finanças e Orçamento, presi-
dida pela vereadora Loreny na época da trami-
tação do projeto, emitiu parecer contrário, ale-
gando a falta do impacto financeiro da proposta, 
uma vez que os membros da junta seriam remu-
nerados pelos serviços prestados. 

O parecer da Comissão foi rejeitado, e o pro-
jeto foi aprovado, retornando na próxima sessão 
ordinária para segunda votação.

 Freepik
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A sessão ordinária do dia 
12 de novembro contou com 
dois projetos que acrescentam 
datas e eventos ao calendário 
oficial do município.

O primeiro, projeto de lei 
132/2024, de iniciativa do vere-
ador Marcelo Macedo (MDB), in-
clui a Semana Lixo Zero.

O intuito  da proposta é cons-
cientizar sobre a importância 

Propostas pedem a inclusão 
da Semana Lixo Zero e Dia 
do Influenciador Digital

da gestão de resíduos e do con-
sumo consciente. O documento 
estabelece ações coletivas de 
limpeza em espaços públicos e 
eventos sobre a temática.

Uma emenda redacional, 
que indicou a última semana 
de outubro para a realização 
do evento, foi aprovada junta-
mente com o projeto, que re-
torna na próxima terça-feira 

para segunda votação.
O segundo, de autoria do vereador Adriano Co-

letor Tigrão (Cidadania), cria o Dia do Influen-
ciador Digital. O PLO 75/2023 estabelece o dia 
7 de abril como a data para reconhecer, home-
nagear e valorizar os profissionais que se comu-
nicam pelas redes sociais. A data faz referência 
ao surgimento da internet, em 1969.

A proposta, com emenda redacional da Co-
missão de Justiça, foi aprovada e deve passar por 
segunda votação na semana que vem.

Freepik
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Três projetos foram apro-
vados em segunda votação na 
sessão do dia 12 de novembro.

O projeto de lei comple-
mentar 22/2023, de autoria do 
vereador Neneca Luiz Henrique 
(PDT), estabelece que a convo-
cação dos aprovados em con-
cursos públicos deverá acon-
tecer pela imprensa oficial do 
município e por contato pes-
soal com o candidato, seja por 
carta, telefone ou por meio ele-
trônico, e obriga a divulgação 

Três projetos foram 
aprovados e seguem para 
análise do prefeito

da lista de convocados e empos-
sados no site do órgão respon-
sável pelo concurso.

De autoria dos vereadores 
Elisa Representa Taubaté 
(Novo) e Neneca Luiz Henrique 
(PDT), o PLO 72/2023 estabelece 
que espaços, pistas, quadras, 
campos e prédios utilizados 
para a prática de atividade es-
portiva receberão, exclusiva-
mente, denominação de pes-
soas com histórico de atuação 
relevante no esporte, como 

atletas, treinadores ou ativistas.
O PLO 76/2024, do prefeito 

José Saud (PP), institui e esta-
belece a Política e o Plano Mu-
nicipal de Segurança Alimentar 
e Nutricional, que direciona e 
aponta objetivos de políticas pú-
blicas, cria o Conselho Muni-
cipal de Segurança Alimentar e 
Nutricional (Comsea) e o Fundo 
Municipal para captação e apli-
cação de recursos.

As propostas seguem para 
sanção ou veto do prefeito.

Vereadores no Plenário durante 158ª sessão, dia 12

Murilo Henrique
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Sexto item da ordem do dia 
na sessão de 12 de novembro, 
o projeto de lei 190/2022, de au-
toria do vereador Douglas Car-
bonne (SD), altera a Lei 5.478, de 
2019, que regulamenta a venda 
de animais de estimação, para 
proibir a doação de animais em 
espaços públicos.

O projeto de lei ainda esta-
belece que somente ONGs le-

VOTAÇÃO DE PROJETO QUE 
VISA PROIBIR DOAÇÃO EM 
ESPAÇOS PÚBLICOS É ADIADA

galmente constituídas serão au-
torizadas a fazer as doações de 
animais que não estejam sob a 
tutela do município.

O objetivo da proposta é 
acabar com a adoção irres-
ponsável, sem a realização de 
exames de saúde, sem as de-
vidas vacinas e sem orien-
tações quanto aos cuidados 
necessários para uma boa qua-

lidade de vida do animal. 
Assim, diminuindo a grande 

quantidade de animais abando-
nados e consequentemente a 
superlotação do Centro de Con-
trole de Zoonoses.

A votação do projeto foi 
adiada com o pedido de vista do 
vereador Boanerge (União), e a 
proposta deve voltar à pauta na 
próxima sessão.

Freepik
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A Câmara de Taubaté realizou 
audiência pública no dia 11 para 
debater o empreendedorismo 
feminino. O evento foi solicitado 
pela vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Novo).

A vereadora destacou a li-
derança exercida pelas partici-
pantes do evento, dos grupos 
que já se estabeleceram entre 
as mulheres e das conexões que 
foram formadas durante a audi-
ência, que foi o segundo evento 
com essa temática.

A consultora do Sebrae, Ta-
tiana Amorim, demonstrou que 
as mulheres chegam a trabalhar 
10,5 horas a mais por semana 

Empreendedorismo feminino 
é debatido na Câmara

em comparação aos homens, 
devido aos afazeres domésticos 
e com os filhos. 

Além disso, as mulheres es-
tudam 31% mais do que os ho-
mens, mas recebem salários 
30% menores, e os cargos de li-
derança são ocupados pelos ho-
mens, em sua maioria.

Quase 35% das brasileiras 
têm CNPJ, e 10,3 milhões estão 
à frente de negócios, um nú-
mero que está em crescimento. 
Por outro lado, 50% das traba-
lhadoras formais são demitidas 
após a licença-maternidade, 
por isso, a consultora defendeu 
a garantia de emprego por 

meio de políticas públicas.
Nos cálculos do Sebrae, em Taubaté há 15 mil 

empreendedoras. Para promover esse segmento, 
a instituição oferece palestras online com temas 
como autoestima, confiança, finanças, sustentabi-
lidade e inovação, além de duas premiações, uma 
nacional e uma estadual.

Empreendedoras de diversos segmentos pu-
deram expor suas histórias particulares e profis-
sionais, relatando a barreira enfrentada por um 
mundo de negócios predominantemente mascu-
lino, a conciliação com as tarefas domésticas, os 
cuidados com os filhos e as dificuldades no início 
da carreira solo.

A vereadora Vivi da Rádio (Republicanos) parti-
cipou da audiência. 

Assista ao vídeo no canal da TV Câmara Taubaté 
no Youtube e Facebook @tvctaubate.

 Luiz Martins

Maria Teresa Leite, Adriana Mussi, Elisa Representa Taubaté, Alexandra Magna e Tatiana Amorim
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A Câmara de Taubaté pro-
move duas solenidades durante 
a semana. Fique por dentro da 
agenda, participe no Plenário ou 
acompanhe pela TV.

Na segunda-feira, 18, a partir 
das 14h30, será celebrado o Dia 
Nacional da Consciência Negra, 
no Plenário Jaurés Guisard.

Serão homenageados Isa-
bella Araújo de Oliveira No-
gueira e Sidnei Aparecido 
Rodrigues. O orador será o ve-
reador Jessé Silva (Podemos).

Na terça-feira, 19, acontece 
a sessão ordinária,  a partir das 
14h, para discussão de moções 
e requerimentos, votação de 
projetos de lei e manifestação 
dos parlamentares na palavra 
dos vereadores.

Quinta-feira, 21, a partir das 
19h, tem solenidade para en-
trega de títulos de cidadania: por 
iniciativa do vereador Moises Pi-
rulito (PL), para o deputado fe-
deral Antonio Carlos Rodrigues; 
da vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Novo), para a profes-
sora Suellen Miragaia; do ve-
reador Richardson da Padaria 
para o vice-governador, Felicio 
Ramuth; do vereador Diego 
Fonseca (PL), para o humorista 
Heitor Martins Sugimoto, e do 
vereador Neneca Luiz Henrique 
(PDT), para o médico Aloisio 
Vieira Fernandes.

Além das atividades no Ple-
nário, você é convidado a 
acompanhar a programação da 

Agenda tem solenidade da 
Consciência Negra e entrega 
de títulos de cidadania

TV Câmara Taubaté. 
Diariamente, o Boletim Câ-

mara vai ao ar ao vivo a partir 
das 9h30 com Ana Laura Costa. 

O Mix da TV, com Josivaldo 
Oliveira, é exibido de segunda a 
sexta-feira a partir das 14h, ex-
ceto terça, quando vai ao ar mais 
cedo, às 13h30. 

O apresentador Miguel Kater 
e seus convidados falam sobre 
esportes no Jogo Franco na se-

gunda-feira, às 17h, e sobre 
temas de interesse geral no Co-
nexão Popular na quarta-feira, 
também às 17h. 

Em dias de audiência e 
sessão, pode ser que a progra-
mação tenha alguma mudança.

Participe dos eventos no Ple-
nário ou acompanhe pela TV Câ-
mara Taubaté no canal aberto 
4.2, Claro TV canal 4, site, Face-
book e Youtube @tvctaubate.

Freepik
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O vereador Jessé Silva agra-
deceu ao Plenário pela rejeição 
do veto do prefeito ao projeto que 
permite a cobertura de garagens 
em construções de meio lote. A 
votação aconteceu na sessão ordi-
nária de 12 de novembro.

Eu quero também agradecer 
e dar uma notícia boa, nosso 
projeto que autoriza a cons-
trução de cobertura em toda a 
testada, os lotes, os terrenos, 
todos os imóveis. Na verdade, 
já é lei, e nós vamos ter a alegria 
de sancionar pela Câmara Mu-
nicipal. O presidente Alberto 
[Barreto] já falou comigo, e a 
Câmara vai cumprir o seu papel 
de melhorar a vida das pessoas. 

Então, estou muito contente 
com essa notícia.

Investimentos
O vereador convidou a popu-

lação a acompanhar a audiência 
pública que acontecerá na Câ-
mara de Taubaté  no dia 29 de 
novembro e discutirá os motivos 
da venda de terrenos perten-
centes à Prefeitura. 

Jessé pontuou questões como 
quais são as áreas prioritá-
rias que necessitam de inves-
timentos com esses recursos, 
qual é a dívida da Prefeitura 
com o CAF, quantos e quais imó-
veis serão negociados, além do 
valor que será arrecadado pela 
administração municipal com a 
venda dos terrenos.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté falou sobre a audiência 
que discutiu o empreendedorismo 
feminino no dia 12 de novembro. 
Além disso, ela agradeceu às mu-
lheres que participaram do evento.

Ontem, nós fizemos uma audi-
ência pública aqui sobre o em-
preendedorismo feminino. Já 
quero agradecer mais uma vez 
a presença de tantas mulheres 
potentes, empreendedoras, 
que estiveram aqui ontem, que 
lotaram esta Casa, e dia 19 de 
novembro é comemorado o 
Dia Mundial do Empreende-
dorismo Feminino. Está aí, ao 
final do nosso encontro, a gente 
registrou, mas tinha muitas 

outras mulheres que tiveram 
que sair, porque nós temos 
jornada dupla, tripla, enfim. 
Então, agradeço mais uma 
vez todas essas mulheres. 
Obrigada por compartilharem 
suas histórias empreende-
doras e, com essas histórias, 
motivar outras mulheres a to-
marem esse caminho.

Escola vai à Câmara
A vereadora falou sobre a vi-

sita dos alunos do Senac à Câ-
mara, que ocorreu por meio do 
projeto “Escola vai à Câmara”. 
Também comentou sobre como 
gostaria que esse projeto fosse 
estendido a toda a rede pública. 

Podemos 

JESSÉ SILVA

Novo

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

158ª sessão ordinária
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O vereador Alberto Barreto 
falou sobre as emendas parlamen-
tares destinadas à cidade por de-
putados, que não estavam sendo 
usadas devidamente.

Uma coisa que a gente está 
preocupado é com nossas 
emendas parlamentares. Como 
é que está o andamento delas? 
Estamos chegando ao final do 
ano, tem que efetivar as nossas 
emendas. Eu trouxe, em 2022 
para 2023, emendas. Os depu-
tados Luiz Felipe de Bragança 
e Douglas Garcia, o total em 
torno de R$1,2 milhão, para re-
forma de Pamos e UBS. No 
Pamo Santa Isabel, Pamo da 
Imaculada e também o Pamo 

do Bosque da Saúde. São 
as três unidades que serão 
contempladas aí com os re-
cursos. Mas ainda tenho lá, 
sobrando ainda, mais  R$200 
mil do Luiz Felipe para gastar 
e mais R$275 mil do deputado 
Douglas Garcia.

GCM
Barreto falou sobre as suas 

emendas para a GCM, para 
compra de capas dos coletes, co-
letes táticos, braçais e bornais. 
“E também a tão pedida e espe-
rada máquina de recarga de mu-
nições, para que a gente consiga 
dar condição para que a GCM 
faça mais treinamentos com dis-
paro de arma de fogo.”

O vereador Serginho comentou 
sobre a situação de alguns pontos 
de alagamento na praça Félix Gui-
sard e apresentou sugestões para 
solucionar o problema.

Essa é uma das situações aqui 
na cidade, onde nós temos 
pontos de alagamento. A su-
gestão quando apresentei o re-
querimento, é que nessas rota-
tórias se pudesse fazer os jardins 
de alagamento. Aí a água iria 
para esse jardim, ia para o lençol 
freático, drenava essa água. Fica 
uma sugestão para essa ad-
ministração, e para a adminis-
tração do Sérgio Victor, para já 
poder elaborar, nas rotatórias, 

até o Régis, que trabalhou 
conosco na campanha, fez 
viagens internacionais e ob-
servou que nas rotatórias dos 
outros países existe um metro, 
um metro e meio, de vão, a 
calçada é do mesmo nível que 
o pavimento asfáltico, então, 
se uma carreta puder fazer a 
conversão, não causa danos, 
como nós observamos aqui 
em algumas rotatórias.

Abandono
Serginho comentou sobre o 

prédio do Hospital São Lucas, 
que apesar de ter vigilância, não 
está recebendo manutenção.

PRD

ALBERTO BARRETO

PDT

SERGINHO

158ª sessão ordinária
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Sessão

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1875/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à se-
cretaria competente que realize a ma-
nutenção e a limpeza da boca de lobo 
localizada na rua Salim Rechdan, em 
frente ao número 312.

Of. nº 997/2024
A Secretaria de Obras informa que refe-
rente à manutenção, a demanda foi in-

Requerimento

159ª SESSÃO ORDINÁRIA 159ª SESSÃO ORDINÁRIA 
19.11.202419.11.2024

14 horas

EXPEDIENTE

Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 69/2018, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre a Junta 
de Recursos Fiscais. 

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 132/2024, de autoria do Ve-
reador Marcelo Macedo, que inclui no 
Calendário Oficial de Datas e Eventos 
do Município de Taubaté a Semana Lixo 
Zero.

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 75/2023, de autoria do Ve-
reador Adriano Coletor Tigrão, que inclui 
no Calendário Oficial de Datas e Eventos 
do Município de Taubaté o Dia do Influen-
ciador Digital. 

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 124/2023, de autoria do Pre-
feito Municipal, que revoga a Lei nº 5.138, 
de 28 de dezembro de 2015 (doação de 
área à empresa Kaldermec).

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 

Ordinária nº 131/2024, de autoria do Ve-
reador Nunes Coelho, que denomina 
“Rua Antonio Augusto Fonseca Filho”, a 
atual Rua 01 – fase 01 no loteamento de-
nominado Jardim Belle Ville, no bairro 
Itapecerica.

PALAVRA DOS VEREADORES
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo

Plenário Jaurés Guisard, 14 de novembro 
de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

cluída no cronograma de serviços do 
setor de galerias. A Secretaria de Ser-
viços Públicos informa que os serviços 
de limpeza de boca de lobo foram execu-
tados em 29/09/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1876/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que realize a limpeza 
das bocas de lobo em frente ao Condo-
mínio Império dos Bandeirantes, loca-
lizado na rua Joaquim Carlos da Silva, 
432, bairro Chácara São Manoel.

Of. nº 997/2024
A Secretaria de Obras informa que, refe-
rente à manutenção, a demanda foi in-
cluída no cronograma de serviços do 
setor de galerias. A Secretaria de Ser-
viços Públicos informa que os serviços 
de limpeza de boca de lobo foram execu-
tados em 9/10/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1877/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações quanto às 
ações que vem sendo adotadas para mi-
nimizar e/ou erradicar as ocorrências de 
racismo entre os alunos da EMEFM Pro-
fessor José Ezequiel de Souza.

Of. nº 1007/2024
A Secretaria de Educação esclarece que 
após averiguações realizadas junto à 
gestão da unidade escolar, informa que, 
no ato da matrícula e/ou rematrícula, 
todos os responsáveis pelos estudantes 
são devidamente informados sobre 
as normas escolares vigentes. Essas 
normas, que incluem diretrizes contra 
qualquer forma de discriminação, são 
assinadas pelos responsáveis e ampla-
mente divulgadas a todos os alunos, fun-
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Of. nº 1007/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que o local atual não permite a 
instalação de um abrigo, pois o espaço 
necessário para é de 4,00 metros de com-
primento por 2,20 metros de largura. 
Diante disso, verificará outras opções de 
locais que atendam às especificações ne-
cessárias para a instalação do mesmo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1882/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que promovam um estudo técnico 
para a implantação de redutor de velo-
cidade na estrada do Barreiro, na altura 
do nº 7.896.

Of. nº 1003/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo, 
por meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixas), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator de-
terminante é o excesso de velocidade pra-
ticado no local e onde outras alternativas 
de engenharia de tráfego são ineficazes”. 
A Secretaria informa que não possui dis-
ponibilidade financeira para promover a 

Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, que seja realizada ronda 
pela Secretaria de Segurança – GCM, na 
EE Miguel Pistilli, localizada na rua Miguel 
Pistilli, no bairro Cecap, pois os pais re-
clamam de brigas constantes na porta 
da escola, o que vem causando medo e 
insegurança nos alunos e familiares.

Of. nº 1007/2024
A Secretaria de Segurança Pública Muni-
cipal informa que oficiará à Polícia Muni-
cipal do Estado de São Paulo a demanda 
ora requerida.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1880/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que, através da secretaria 
competente, possa realizar o asfalta-
mento da estrada São João do Barreiro, 
no bairro do Barreiro.

Of. nº 1007/2024
A Secretaria de Obras informa tratar-se 
de loteamento clandestino de solo (Sítio 
São João) e não é de conhecimento da 
Área de Fiscalização Rural a oficiali-
zação da via. A Secretaria de Habitação 
informa que não existe processo de re-
gularização fundiária do local deno-
minado Sítio São João. No mais, a Área 
de Cadastro Técnico informa que não há 
em seus assentamentos anotações refe-
rentes à oficialização da citada via até a 
presente data.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1881/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, que seja instalada co-
bertura no ponto de ônibus existente 
na rua Alessandro Henrique da Silva, 
próximo ao nº 250, no Jardim Conti-
nental 2.

cionários e professores, garantindo a 
conscientização de toda a comunidade 
escolar. Além disso, a EMEFM Professor 
José Ezequiel de Souza desenvolve 
um contínuo trabalho de orientação e 
combate ao racismo. A equipe gestora 
participa de encontros de formação an-
tirracista promovidos pela Secretaria de 
Educação, o que reflete diretamente nas 
práticas pedagógicas da escola. Durante 
os HTPCs (Horários de Trabalho Peda-
gógico Coletivo), os professores são ins-
truídos a coibir quaisquer práticas de ra-
cismo, bem como a comunicar à gestão 
sobre eventuais desrespeitos ou con-
flitos entre os estudantes. Salienta-se 
que, sempre que a escola se depara 
com situações que envolvem racismo, a 
equipe gestora age prontamente, convo-
cando os envolvidos, orientando sobre 
a importância do respeito mútuo e co-
municando as famílias, para que tomem 
as devidas providências em relação à 
conduta inadequada de seus filhos. Adi-
cionalmente, destaca que os respon-
sáveis pelos estudantes têm à disposição 
um canal de comunicação direto com a 
equipe gestora, por meio do qual podem 
registrar qualquer tipo de reclamação ou 
sugestão, seja no âmbito administrativo 
ou pedagógico.
A Secretaria de Educação permanece à 
disposição para prestar quaisquer es-
clarecimentos adicionais que se fizerem 
necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1878/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer a Magnífica Reitora da Univer-
sidade de Taubaté informações quanto 
à utilização de linguagem neutra no 
Programa de Formação Continuada - 
Profoco, ofertado pela Universidade 
de Taubaté e o descumprimento da Lei 
5.777/2022.

Requerimento N° 1879/2024
Autor: Vivi da Rádio
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implantação de tais dispositivos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1883/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, que possa realizar a insta-
lação de novas paradas regulamentadas 
para embarque e desembarque de veí-
culos por aplicativo.

Of. nº 1007/2024
Seguem anexa as informações prestadas 
pela Secretaria de Mobilidade Urbana 
desta municipalidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1884/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre serviços rea-
lizados pelo reforço no contrato com a 
EcoTaubaté.

Of. nº 1005/2024
Seguem anexos os relatórios de me-
dição dos períodos de maio/junho e 
junho/julho fornecidos pela Secretaria 
de Serviços Públicos. No mais, a Secre-
taria de Serviços Públicos esclarece que, 
do último período, ainda não foi rea-
lizado o fechamento. A Secretaria de Ser-
viços Públicos informa que os serviços 
com reforço no contrato da EcoTaubaté 
já foram realizados no período de 20/05 
a 20/08/2024, com 8 (oito) equipes dis-
tribuídas para a realização de limpeza, 
poda e pintura.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1885/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Senhor Prefeito Municipal 
que informe sobre eventual ausência de 
faldas geriátricas nas unidades de saúde.

Of. nº 996/2024
A Secretaria de Saúde por meio do Pro-

grama EMAD/Qualist informa que fraldas 
são produtos de higiene pessoal classi-
ficados como descartáveis pela Anvisa. 
Tais produtos, nacionais ou importados, 
são isentos de registro junto à Agência 
Reguladora do Ministério da Saúde. Para 
sua comercialização, as empresas devem 
seguir o disposto nas normas relacio-
nadas (Portaria GM/MS nº 1.480/1990; 
Portaria nº 97/1996; e RDC nº10/1999). 
O fornecimento não é contemplado nos 
programas de assistência farmacêutica 
do Ministério da Saúde (MS), mas a Por-
taria GM/MS nº 2.898, de 26 de outubro 
de 2021, que altera a Portaria de Conso-
lidação GM/MS nº 5, de 28 de setembro 
de 2017, para dispor sobre o Programa 
Farmácia Popular do Brasil (PFPB), es-
tabelece as condições para a comercia-
lização de fraldas subsidiadas pelo MS, 
sendo estas disponibilizadas exclusi-
vamente ao idoso e à pessoa com de-
ficiência. O PFPB - Aqui tem Farmácia 
Popular (ATFP) funciona mediante o cre-
denciamento da rede privada de far-
mácias e drogarias comerciais. Para ter 
acesso a fraldas, o usuário (ou respon-
sável) deve procurar um estabelecimento 
farmacêutico privado com a identificação 
do Programa ATFP, apresentar a pres-
crição e documento oficial com foto no 
qual conste o número do Cadastro de 
Pessoa Física (CPF). A prescrição deverá 
ter validade de até 120 dias. São insumos 
subsidiados pelo Ministério da Saúde na 
forma de copagamento (com desconto 
para o usuário). O valor do desconto ofe-
recido consta na Portaria Ministerial que 
pode ser consultada no seguinte link: 
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/
portaria-gm/ms-n-2.898-de-26-de-outu-
bro-de2021-356932259
No ANEXO I, “Elenco do Aqui tem Far-
mácia Popular – copagamento” é estabe-
lecida a composição dos preços, sendo o 
valor de referência por tira da Fralda Geri-
átrica R$ 0,71 (cada unidade) e 90% deste 
valor (R$0,64) o valor máximo para pa-
gamento pelo Ministério da Saúde. São 
várias as apresentações (marcas comer-
ciais) e cada pacote possui um número 

de unidades dependendo do tamanho (P, 
M, G, GG, EG). No entanto, a parcela que 
será paga deve ser consultada no próprio 
estabelecimento, já que o valor varia de 
acordo com o preço de mercado. No Mu-
nicípio de Taubaté a lista com as Far-
mácias e Drogarias Credenciadas pode 
ser consultada no link.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1886/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações quanto à dis-
tribuição de frutas no cardápio das uni-
dades escolares.

Of. nº 1007/2024
Seguem anexa as informações pres-
tadas pela Secretaria de Educação desta 
municipalidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1887/2024
Autor: Boanerge
Requer a intensificação do policiamento 
escolar nas proximidades da EMEI Mário 
Monteiro dos Santos, localizada na rua 
Heliópolis, Gurilândia, pois os alunos 
já foram perseguidos por veículos, no 
trajeto de sua casa até a porta da escola.

Of. nº 1012/2024
O subcomandante Fábio José Ramos 
Moreira, da Secretaria de Segurança Pú-
blica Municipal, informa que, em relação 
às questões abordadas, a Guarda Muni-
cipal está intensificando a vigilância nas 
escolas com mais patrulhamento e a pre-
sença de equipes de posicionamento na 
entrada e saída dos alunos. Caso surja 
alguma novidade, as equipes tomarão 
as medidas cabíveis. No mais, coloca-se 
à disposição para atendimento de situ-
ações específicas e urgentes, por meio do 
telefone de emergência 153, a fim de ga-
rantir a segurança de todos.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 1888/2024
Autor: Boanerge
Requer estudo técnico para implan-
tação de redutor de velocidade ou outra 
medida cabível na avenida General Luiz 
Paulo Fernandes de Almeida - Esplanada 
Independência.

Of. nº 1012/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo por meio do Ofício n° 
015/2021 – 11° pj/kcon inquérito civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura se abstenha em proceder 
à instalação de novos redutores de velo-
cidade (lombadas e lombo-faixa), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução nº 600/2016 que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública. No Art. 1º diz que “A 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são ine-
ficazes.” Oportunamente, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana informa que não 
possui disponibilidade financeira para 
promover a implantação de tais disposi-
tivos. Contudo, realizará vistoria técnica 
para avaliar a sinalização no local e após, 
entrará em sua programação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1889/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-

terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção e tapagem do 
buraco existente na avenida Doutor Félix 
Guisard Filho, 746 – bairro Belém.

Of. nº 1018/2024
A Secretaria de Obras informa que a de-
manda foi incluída no cronograma de 
serviços do setor de galerias.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1890/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que tome providências quanto 
a revisão salarial dos profissionais que 
atuam no Samu.

Of. nº 1013/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pelo Cisamu – Con-
sórcio Intermunicipal do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência do Vale do 
Paraíba e da Região Serrana, subscrito 
pelo Sr. José Márcio Araujo Guimarães.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1891/2024
Autor: Nunes Coelho
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal, sobre a possibi-
lidade de reparo nas calhas do telhado 
da quadra coberta localizada em frente à 
praça José Carlos Pereira, Estiva.

Of. nº 1016/2024
O secretário de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida esclarece que, no mo-
mento, a Secretaria não dispõe de saldo 
financeiro orçamentário para execução 
da manutenção mencionada no exercício 
de 2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1892/2024
Autor: Serginho, Elisa Representa 
Taubaté
Requer informações sobre os repasses ao 

Simube do curso de Medicina da Unitau.

Of. nº 1020/2024
Seguem as informações prestadas 
pelo secretário da Fazenda desta 
municipalidade: 
· Os valores referentes ao curso de Me-
dicina estão incluídos no montante total 
repassado à Universidade de Taubaté, 
sem distinção em relação aos demais 
cursos que possuem alunos bolsistas. 
Informa que os repasses são realizados 
de acordo com o recebimento, pela Se-
cretaria da Fazenda, das notas fiscais 
e demais documentos emitidos pela 
Unitau. Esses documentos são encami-
nhados ao Simube, que realiza a confe-
rência dos valores apresentados. Res-
saltamos que os prazos de pagamento 
começam a ser contados a partir do re-
cebimento desses documentos pela Se-
cretaria da Fazenda. Os acordos firmados 
com a Universidade de Taubaté estão 
sendo cumpridos. Em relação ao acordo 
celebrado em 2023, restam 16 (dezesseis) 
parcelas no valor de R$ 329.551,50 (tre-
zentos e vinte e nove mil, quinhentos e 
cinquenta e um reais e cinquenta cen-
tavos). Quanto ao parcelamento cele-
brado em 2024, restam 6 (seis) parcelas 
no valor de R$ 883.465,87 (oitocentos e 
oitenta e três mil, quatrocentos e ses-
senta e cinco reais e oitenta e sete cen-
tavos) e 1 (uma) parcela no valor de R$ 
883.765,82 (oitocentos e oitenta e três 
mil, setecentos e sessenta e cinco reais e 
oitenta e dois centavos).
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1893/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal, que designe à secretaria compe-
tente informações sobre a fiscalização 
de postura, quanto à briga generalizada 
ocorrida na madrugada do dia 29 de se-
tembro na avenida Itália.

Of. nº 1017/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 



Câmara Municipal de Taubaté, 14.11.2024 - Boletim Legislativo nº 1659 15

ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

meio da Supervisão de Comércios e Am-
bulantes, informa que não tem infor-
mações adicionais quanto ao ocorrido. 
Informa, ainda, que os estabelecimentos 
localizados na avenida Itália estão devi-
damente documentados para o devido 
funcionamento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1894/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a falta de ven-
tilação e iluminação no pátio da creche 
Piratininga II.

Of. nº 1021/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
Educação desta municipalidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1895/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre as bolsas de 
estudo destinadas aos servidores por 
meio de convênio com a Unitau.

Of. nº 1021/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela Secretaria 
de Educação desta municipalidade e 
da Universidade de Taubaté por meio 
do Ofício R nº 325/2024. Seguem as in-
formações prestadas pela Secretaria 
de Educação desta municipalidade: De 
início importa esclarecer que a con-
cessão de bolsas de estudos para os ser-
vidores do município pela Universidade 
de Taubaté é fruto de convênio firmado 
entre a municipalidade, por meio da Se-
cretaria de Administração, e aquela au-
tarquia. Convênio esse que não guarda 
qualquer relação com o Sistema Muni-
cipal de Bolsas de Estudos (Simube) sob 
administração da pasta da educação. 
Feitas tais considerações, informa o que 
compete dos questionamentos apresen-

tados pela nobre vereadora: 1-) Existe 
algum estudo em andamento para a 
volta da modalidade bolsa servidor pú-
blico no Sistema Municipal de Bolsas de 
Estudo – Simube? Ante a inconstitucio-
nalidade declarada no bojo da ADIN nº 
2191610- 57.2022.8.26.0000, não há até o 
momento qualquer estudo para o reesta-
belecimento da bolsa servidor público no 
Sistema Municipal de Bolsas de Estudos – 
Simube. 2-) A Prefeitura pretende ampliar 
o convênio com a Unitau para concessão 
de bolsas de estudos para os servidores 
municipais, visto que hoje o número de 
bolsas concedidas depende, exclusiva-
mente, da disponibilidade de recursos 
por parte da Unitau? A administração do 
convênio não é de competência da Se-
cretaria de Educação. Em atenção aos 
itens 3, 4 e 5, seguem as informações 
prestadas pelo diretor de administração 
de Pessoal e Recursos Humanos: 3-) A 
seleção dos servidores contemplados 
com as bolsas de estudos segue rigo-
rosamente a ordem de inscrição? Sim, 
a inclusão de novos servidores ao con-
vênio pactuado junto à Universidade de 
Taubaté para a concessão de bolsas em 
virtude do pagamento das mensalidades 
através de desconto em folha de paga-
mentos segue rigorosamente a ordem de 
inscrição. Cumpre-se ressaltar que, con-
forme acordado com a Unitau, uma vez 
contemplados, os servidores possuem 
prioridade para a renovação, de forma a 
não se trazer prejuízos aos alunos. Desta 
forma, a ordem de inscrição é verificada 
nas hipóteses de inclusão para a con-
cessão de novas bolsas de estudo. 4-) 
Solicito lista dos servidores atualmente 
contemplados com bolsas de estudos 
por meio do referido convênio. Informar 
a data do pedido/inscrição e a data do 
deferimento da bolsa. Segue anexa a re-
lação contendo os servidores atualmente 
contemplados por meio do referido con-
vênio. 5-) Solicito lista dos servidores que 
estão aguardando na lista de espera para 
receberem bolsas de estudos por meio 
do referido convênio. Informar a data do 
pedido/inscrição. Segue anexo a relação 

contendo os servidores em fila de espera 
para adesão ao referido convênio.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1896/2024
Autor: Serginho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito José An-
tonio Saud Junior, informações sobre 
motivo de a despesa ser maior que a re-
ceita no segundo quadrimestre de 2024.

Of. nº 1019/2024
O secretário da Fazenda informa que 
está monitorando atentamente as re-
ceitas e despesas, de modo a garantir o 
devido equilíbrio entre ambas. Já foram 
iniciadas tratativas com todas as secre-
tarias municipais visando à redução de 
despesas no próximo quadrimestre, com 
o objetivo de encerrar o atual exercício fi-
nanceiro buscando o equilíbrio entre re-
ceitas e despesas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1897/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito providências em 
relação aos constantes desarmes de 
energia elétrica na rua Antônio Carlos 
Ribas Branco, no Parque Paduan.

Of. nº 1015/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área Integrada de Energia, Te-
lecomunicações, Saneamento Básico e 
Gás, informa que, para dar entrada junto 
à concessionária EDP, é necessário for-
necer o número de instalação de algum 
morador residente na localidade. Sem 
o número, a concessionária não poderá 
abrir um chamado para análise do pro-
blema apresentado. Dessa forma, a Sesp 
solicita o envio do número da instalação. 
Alternativamente, se o morador preferir, 
ele pode entrar em contado diretamente 
com a EDP pelo telefone 0800-7210123 
para solicitar a análise do transformador 
que causando essas oscilações.
Prefeito Municipal
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